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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

QUESTION À PROPOS DE VALÉRIE PÉCRESSE

  Par bluenaranja Posté le 20/01/2016 à 12h51

Bonjour,

J'ai pu lire récemment, dans divers journaux, des articles sur Valérie Pécresse qui veut mettre en place des tests salivaires de dépistage
de cannabis dans les lycée. 
Pour elle, La consommation de drogue a pour conséquence la démotivation, le décrochage et l’échec scolaire - je cite - ce qui me
semble un résumé très simpliste de la situation.

De plus elle cite souvent votre forum, revendiquant votre aide et votre soutien, lors d'ellipses assez osées. Je voulais donc savoir ce que
vous, vous en pensez.

Merci
blue

2 RÉPONSES

Moderateur - 20/01/2016 à 15h59

Bonjour Bluenaranja, 

Nous avons également eu connaissance des déclarations de Madame Pécresse. Si la vocation de Drogues info service est de répondre
aux demandes d'information, de conseil, de soutien et d'orientation des usagers de drogues et de leur entourage, elle n'est pas de
prendre part aux débats publics. De ce fait, nous n'avons pas d'opinion à partager sur cette question. 

Si vous souhaitez poursuivre votre réflexion sur le dépistage, vous lirez sans doute avec intérêt les pages de notre site internet, comme
par exemple : http://www.drogues-info-service.f...he/Puis-je-faire-depister-mon-enfant

Cordialement, 

le modérateur.

Profil supprimé - 23/01/2016 à 00h20

Elle a raison, la drogue a détruit mon avenir. Si on m'avait testé au lycée, j'aurais pu prendre conscience au lieu de me droguer pendant
28 ans.

http://www.drogues-info-service.fr
http://www.drogues-info-service.fr/Les-drogues-et-vos-proches/Des-questions-sur-la-consommation-d-un-proche/Puis-je-faire-depister-mon-enfant

